



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

05/07/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Pide Creel valor para pelear por México

Durante este martes, se presentaron los primeros cuatro panistas que aspiran ser responsables de la construcción del Frente Amplio por México. El primero fue Santiago Creel y al coro de “presidente, presidente” de sus simpatizantes y a punto de las lágrimas, dijo que se siente con el corazón panista y con el apoyo de la gente. Pidió valor y energía para pelear por México.

https://drive.google.com/file/d/1J8oLu3uJrkBH8jnk5Y4_qiuPfdJRCXuY/view